



22 de diciembre de 2021

## JUSTICIA

### Le dan prisión preventiva por saqueo a Casa Puebla

Una Juez de Control le dictó prisión preventiva a **Bernardo Fernández**, mientras se desahoga el proceso por el cual se le acusa del robo de muebles de la residencia oficial del [Gobernador de Puebla](#), cuando Guillermo Pacheco fungió como interino tras la muerte de Martha Érika Alonso. Se espera que en dos días más se realice la audiencia de vinculación a proceso.

## DERECHOSHUMANOS

### Al pide a Maduro libere a 'preso de conciencia'

Debido a que fue detenido por su labor de defensa de los derechos humanos y porque su salud se ha deteriorado gravemente, [Amnistía Internacional](#) pidió la liberación del activista Javier Tarazona, quien está preso desde el **pasado 2 de julio**. Tarazona fue acusado de “incitación al odio” y “terrorismo”, después de denunciar presuntos vínculos del gobierno de Nicolás Maduro con grupos armados colombianos en Venezuela.

## SEGURIDADPÚBLICA

### Comando ataca centro de adicciones, mata a 2 y huye

De acuerdo con los primeros reportes, un ataque directo contra las personas que [se encontraban en el centro](#) de rehabilitación de la colonia Valencia, Segunda Sección, en Zamora, Michoacán, dejó un saldo de dos muertos y un herido. Aunque personal policial **desplegó un operativo** de búsqueda de los responsables, no se reportan detenidos.

## NACIONAL



### Refinería texana ya es de México, falta ver si es rentable

López Obrador acaba de revelar que Estados Unidos aprobó la venta del 50% de la refinería Deer Park, en manos de [Royal Dutch Shell](#), a Pemex. La compra del 49.005% restante de la refinería, cuya primera parte adquirió **Salinas de Gortari** en 1993; tiene el objetivo de aumentar la venta de combustibles de Pemex, aunque por ubicarse en Houston, la distribución nacional incurrirá en costos aduanales y de logística propios de las importaciones.

**Otro obstáculo.** Como la refinería estará regulada por autoridades de competencia estadounidenses, podría resultar más rentable vender los productos que se refinan que traerlos a México para su comercialización.

## INTERNACIONAL

### Dictador norcoreano cumple 10 años... ¿algo qué festejar?

Con el sonido del llanto inundando las calles de [Pyongyang](#), estudiantes uniformados cayendo de rodillas desconsolados y fotos de mujeres desesperadas, así se enteró el mundo en 2011 de la muerte del dictador Kim Jong-il y del ascenso al poder de Kim Jong-un. En un país que premia la edad y la experiencia, **muchos predijeron un golpe militar** o una maniobra política contra un líder que no tenía ni la una ni la otra, pero subestimaron al joven dictador.

**Se asienta.** Jong-un empezó por purgar a sus rivales con centenares de ejecuciones, y con cuatro ensayos nucleares y **cien misiles balísticos** lanzados, dio un golpe en la mesa internacional. Si bien este despliegue de poder inquieta al exterior, ha tenido un coste y Corea del Norte está en crisis, más pobre y aislada que nunca.

## DEPORTES



### Tras brillante noche, Kupp y Rams son líderes del Oeste

Anoche los Rams derrotaron a los Seahawks en un juego reprogramado entre dos equipos agotados por el COVID-19, gracias a la inspirada noche de Cooper Kupp. [El receptor rompió](#) el récord de atrapadas de los Rams en una temporada, con una de seis yardas para anotación, y luego anotó de nuevo con un pase de 29 yardas para desempatar el encuentro. Los Ángeles empató con Arizona en la cima del **Oeste de la Conferencia Nacional**, con sólo tres encuentros por jugar.

## CULTURA

### Embrión de 72 millones de años confirma relación de dinosaurios con aves

El embrión apodado “Bebé Yingliang”, de un dinosaurio terópodo desdentado [descubierto en Ganzhou, China](#), sugiere que estos dinosaurios desarrollaban posturas similares a las de las aves cerca de la eclosión. Un equipo de investigadores descubrió el embrión de entre 72 y 66 millones de años “exquisitamente conservado” dentro de un huevo de dinosaurio fosilizado, el cual arroja nueva luz sobre la relación entre el **comportamiento de las aves modernas** y estos animales extintos.

